

Frau Bühse bringt den Änderungs- und Ergänzungsantrag ein und begründet diesen.

Herr Dr. Stein begrüßt eine Vergrößerung am Standort Klaus-Groth-Schule, jedoch kann damit keine Änderung der Vorlage begründet werden.

Herr Westphal-Garken schließt sich den Ausführungen an und spricht sich für eine Qualitätsverbesserung beim Wiederaufbau nach dem Brandschaden aus. Die valide Standortprüfung zugunsten des FTN-Geländes wird dadurch nicht in Frage gestellt.

Herr Krampfer lässt über den Änderungsantrag von Frau Bühse abstimmen:

- 1. Die Verwaltungsvorlage wird zur Kenntnis genommen.*
- 2. Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob auf dem Gelände der TLS zwischen Parkstr., Werkhalle Klosterstraße, Meßtorffweg und Schwale die Möglichkeit besteht, eine Dreifeldsporthalle zu errichten.*

Diese könnte als Ersatz für den Brandschaden, als Ergänzung für den nicht ausreichenden Sportunterricht der Schüler und Schülerinnen der TLS sowie als Ersatz für die KSV-Halle mit Platz für 800 Zuschauer gebaut werden.

- 3. Bei einem positiven Ergebnis der Prüfung sollte der Bau durch einen Generalübernehmer erfolgen.*
- 4. Bei einem negativen Ergebnis sollte auf jeden Fall die Ersatzhalle (sicher größer als bisher) für die KGS erste Priorität im Sporthallenbau haben.*

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 2
Nein-Stimmen: 7
Enthaltung: 1

Damit ist der Antrag abgelehnt.

Herr Krampfer lässt über die Vorlage in der ursprünglichen Fassung abstimmen:

Beschluss:

1. Als Standort für einen möglichen Ersatzneubau der KSV-Halle als 3-Feld-Sporthalle mit einer Zuschauerkapazität von 800 Zuschauern wird das Grundstück der Freien Turnerschaft Neumünster e.V., Stettiner Str. 38 festgelegt.
2. Die vereinsseitigen Bedarfe sind im weiteren Planungsprozess zu berücksichtigen.
3. Die Verwaltung wird beauftragt, die weiteren vorbereitenden Maßnahmen einzuleiten.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 7
Nein-Stimmen: 3
Enthaltung: 0

Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung